



Big Brothers  
Big Sisters  
OF WEST ISLAND

# INFOLETTRE GRANDS FRÈRES GRANDES SŒURS DE L'OUEST DE L'ÎLE JANVIER 2024- MARS 2024



Grands Frères  
Grandes Sœurs  
DE L'OUEST DE L'ÎLE

## BIG BROTHERS BIG SISTERS OF WEST ISLAND NEWSLETTER JANUARY 2024 - MARCH 2024

# Bonne Année ! Happy New Year!

Numéro général / General number : 514-538-6100

### Voici notre équipe et nos lignes directes / Our team and corresponding direct lines:

#### Administration:

Valentino Pietrantonio, <b>Director / Directeur</b> .....	514-723-9450
Cathy Kudzman, <b>Office Manager / Gérante de bureau</b> .....	514-723-9461
Vacant, <b>Fundraising &amp; Outreach Coordinator /</b> .....	514-723-9473

**Coordinatrice Relation Communautaire et Levée de Fonds**

#### Conseillères / Caseworkers :

Ariane Weber: <b>In-School Mentoring &amp; Traditional Program / Programmes Mentorat à l'école &amp; trad.</b> .....	514-723-9481
Alessandra Ferrise-Pettinicchi : <b>Traditional Program and 16/21 Programs / Programme trad. Et 16-21</b> .....	514-723-9488
Marisa McClure: <b>Traditional Program / Programme traditionnelle</b> .....	514-723-9489
Grace Chemali : <b>Traditional Program and Big Bunch / Programme traditionnelle et Big Bunch</b> .....	TBD

### Changements de personnel / Staff Changes

L'équipe GFGS a fait ses adieux à notre conseillère Kaitlyn Beauregard, qui a géré les cas traditionnels ainsi que le programme Big Bunch. Son attitude pétillante nous manquera et lui souhaiterons bonne chance dans ses efforts futurs. Nous avons accueilli conseillère Alessandra Ferrise-Pettinicchi dans l'équipe et, le 5 décembre 2023, une nouvelle conseillère, Grace Chemali. Nous attendons avec impatience une nouvelle année avec eux!

The BBBS team bid farewell to our caseworker Kaitlyn Beauregard, who handled traditional cases as well as the Big Bunch program. We will miss her bubbly attitude and wish her well in her future endeavors. We welcomed back caseworker Alessandra Ferrise-Pettinicchi to the team and, on December 5<sup>th</sup>, 2023, a brand new caseworker, Grace Chemali. We look forward to a new year with these ladies!

\*\*\*\*\*

Nous avons également dit au revoir à notre cher directrice exécutive Megan Semenchuk et à la coordinatrice de la collecte de fonds et marketing Ashley Tillotson, qui avait tous deux décidé de se lancer dans de nouveaux chemins de carrière passionnants! - Nous leur souhaitons tout le meilleur dans leurs nouveaux projets. Il n'y a pas de mots pour dire à quel point ils seront manqués. Nous avons accueilli Valentino Pietrantonio en tant que directeur exécutif, qui avait succédé à Megan alors qu'elle avait été en congé de maternité. Nous avons la bonne chance d'avoir à nouveau Val qui aidera à diriger l'agence au cours d'une autre année réussie.

We also said goodbye to our dear Executive Director Megan Semenchuk and Fundraising and Outreach Coordinator Ashley Tillotson, who had both decided to embark on new and exciting career paths! – We were lucky to have them for the past few years and wish them all the best in their new projects. There are no words to say how much they will be missed. We welcomed back Valentino Pietrantonio as Executive Director, who had taken over from Megan while she had been on maternity leave. We are lucky to have such a valuable addition back on staff who will help lead the agency through another successful year.



## À VENIR / UPCOMING

### JANVIER 2024 / JANUARY 2024

#### Camp d'été

Chaque année, GFGSOI offre aux familles avec enfants **inscrits à notre agence ET dont la famille est en difficulté financière**, la possibilité de bénéficier soit jusqu'à une semaine de camp gratuite, soit à prix réduit, au camp d'été de leur choix (en fonction du coût du camp par semaine et le nombre d'enfants servis par an). Nous sommes affiliés à quelques excellents camps qui nous offrent des prix réduits, afin qu'avec notre budget limité, nous puissions aider envoyer autant d'enfants que possible au camp. Plus d'informations à venir par courriel en fin du janvier/début février.

#### Summer Camp

Every year, BBBSWI offers the families with children **registered at our agency AND whose family is in financial difficulty**, the opportunity to receive either up to one free week of camp or a discounted price, on the summer camp of their choice (dependent on cost of the camp per week and the number of kids served per year). We are affiliated with a couple of excellent camps that offer us discounted prices, so that with our limited budget, we can help send as many children to camp as possible. More information to come by email at the end of January/beginning of February.

#### Activité Big Bunch de janvier

Veuillez noter qu'il n'y aura pas d'activité Big Bunch pour le mois de janvier. Nous devrions les reprendre en février. L'agence revisite les objectifs du programme afin d'améliorer nos services et de mieux les aligner sur notre mandat. Les mises à jour seront envoyées par courriel !

#### January Big Bunch Activity

Please note that there will be no Big Bunch activity for the month of January. We should be resuming them in February. The agency is re-visiting the objectives of the program to improve our services and to better align them with our mandate. Updates will be sent by email!

### FEVRIER 2024 / FEBRUARY 2024

#### Le petit-déjeuner annuel de la Saint-Valentin

La collecte de fonds annuelle du petit-déjeuner de la Saint-Valentin aura lieu en février 2024 ! Recevez un petit-déjeuner gratuit lorsque vous faites un don lors de l'événement. Un e-mail officiel sera envoyé plus tard dans le mois avec plus de détails, alors restez à l'écoute !

#### The Annual Valentine's Breakfast Fundraiser

The annual Valentine's Breakfast fundraiser will be taking place in February 2024! Receive a free breakfast when you make a donation at the event. An official email will go out later in the month with further details so stay tuned!



#### Activité Big Bunch de février

Restez à l'affut pour plus de détails à venir par courriel.

#### February Big Bunch Activity

Stay tuned for more details to come by e-mail.

### MARS 2024 / MARCH 2024

#### Activité Big Bunch

Restez à l'affut pour plus de détails à venir par courriel.

#### Big Bunch activity

Stay tuned for more details to come by e-mail.

**EN REVUE / EN REVUE**  
**OCTOBRE 2023 / OCTOBER 2023**

**Activité d'Halloween**

Notre fête annuelle d'Halloween a connu un grand succès et les costumes étaient vraiment incroyables; bel effort à tous ! Merci à tous ceux qui ont participé, nous avons déjà hâte à l'année prochaine ! Merci à Sam Ramsli, membre du conseil d'administration, pour toute sa magie de restauration et ses décorations amusantes, aux membres du conseil d'administration Suzanne Labonte, Scott Moon et à tout le personnel et bénévoles du GFGS pour leur aide avant, pendant et après la fête.

**Halloween Activity**

Our annual Halloween party had a great turnout and the costumes were truly amazing; great effort everyone! Thanks to all who attended; we already can't wait until next year! Thank you to board member Sam Ramsli for all her catering magic and fun decorations, to board members Suzanne Labonte, Scott Moon and all of the BBBS staff and volunteers for helping out with set-up, clean-up as well as the help during the party.



**NOVEMBRE 2023 / NOVEMBER 2023**

**Activité Big Bunch**

L'activité pour l'événement Big Bunch de novembre était une activité conviviale ; créer des créations de Noël ensemble ! Les enfants et les mentors ont construit de magnifiques objets artisanaux à emporter à la maison à temps pour les fêtes.

**Big Bunch Activity**

The activity for the November Big Bunch event was a cozy one; creating Christmas crafts together! Kids and mentors alike built some beautiful crafts to take home in time for the holidays.

**Voyage de Rêves Air Canada**

GFGSOI a finalement pu aider à donner à 5 de nos petits une chance de leur vie en les envoyant à Disney World, fournit par Voyage de Rêves d'Air Canada, le 8 novembre 2023. L'événement avait été suspendu ces dernières années en raison de Covid. Les enfants sont arrivés au hangar d'Air Canada à 5h du matin, ont passé la journée à Disney World en Floride, et sont revenus à 0h30 ! Ils ont été habillés par Voyage de Rêves de la tête aux pieds et ont chacun reçu de nombreux souvenirs de leur grand jour. Un grand merci à Air Canada qui nous donne l'opportunité d'envoyer des enfants méritants pour une journée magique qu'ils n'oublieront pas de sitôt.

**Air Canada Dreams Take Flight**

BBBSWI was finally able to help give 5 of our Littles a chance of a lifetime by sending them to the Air Canada Dreams Take Flight trip to Disney World on November 8<sup>th</sup>, 2023. The event had been on hold the past few years due to Covid. The kids got to the Air Canada hangar at 5am and spent the day at Disney World in Florida, arriving back home by 12:30am! They were dressed by Dreams Take Flight from head to toe and were each given many souvenirs from their big day. Many thanks to Air Canada giving us the opportunity to send some deserving children for a magical day they will not soon forget.



## DECEMBRE 2023 / DECEMBER 2023

### Fête De Noël des GFGS

Merci à Fedex Ground Dorval pour leurs dons de cadeaux annuels et à Mike Sayig de Centreville Volkswagen pour avoir fait un chèque très généreux pour prendre en charge les dépenses de la fête. Ce fut un tel plaisir de revoir nombre de nos familles et de nos jumelages. Il y avait des activités amusantes à faire et le Père Noël distribuait des cadeaux à chaque enfant. Merci à Traffic Tech de nous avoir fourni leur cafétéria chaque année pour organiser notre fête, Allee & Angie's Balloon Sculptures, les membres du conseil d'administration Suzanne Labonté, Scott Moon, Sebastiano Stabile et Sean Clayton, pour avoir aidé à la fête, nos Grands, Petits, amis et personnel qui ont donné de leur temps pour nous donner un coup de main avant, pendant et après la fête. Un merci spécial à l'ancien membre du conseil d'administration et ancien grand frère Eyal Baruch (notre Père- Noël), pour avoir partagé tant de bonheur avec les enfants et distribué leurs cadeaux. Un immense merci à Sam Ramsli, membre du conseil d'administration, pour avoir préparé à lui seul une belle sélection de plats et de desserts délicieux.



**FedEx Ground Dorval**

### Annual BBBS Christmas Party

Thank you to Fedex Ground Dorval for their annual gift donations and Mike Sayig at Centreville Volkswagen for donating a very generous cheque to take care of the party expenses. It was such a pleasure seeing many of our families and matches once again. There were fun activities to do, and Santa was giving out gifts for each child. Thank you to Traffic Tech for providing their cafeteria for us every year to host our party, Allee & Angie's Balloon Sculptures, board members Suzanne Labonté, Scott Moon, Sebastiano Stabile, and Sean Clayton, for helping out with the party, our Bigs, Littles, friends and staff who donated their time to give us a hand before, throughout and after the party. A special thank you to former board member and former Big Brother Eyal Baruch, AKA Santa, for spreading so much happiness to the children and giving out their gifts! A HUGE thank you to board member Sam Ramsli for singlehandedly putting together a beautiful spread of delicious food and desserts.



### Collecte De Fonds Des Bûches

Avec notre campagne Bûche de Noël qui s'est déroulée tout au long du mois de Novembre, nous avons vendu 180 bûches de Noël et avons pu récolter 760\$ ! Merci à tous ceux qui ont participé, que ce soit en partageant avec vos réseaux ou en achetant une bûche de Noël. 100% de l'argent récolté a servi à soutenir nos familles dans le besoin à Noël grâce à notre programme de paniers de Noël.

### Yule Log Fundraiser

With our Yule Log campaign that took place throughout the month of November, we sold 180 yule logs and were able to raise \$760! Thank you to all those who participated, whether it was by sharing with your networks or purchasing a yule log. 100% of the money raised went towards supporting our needy families at Christmas through our Christmas basket program.

### Paniers De Noël / Chèques Gazette

Cette année, GFGS a distribué 37 paniers cette année et comme toujours, nous avons été agréablement surpris par la générosité de la communauté, surtout avec la hausse des prix de la nourriture et tout le reste ! Les paniers étaient composé de la nourriture, des articles de toilette et un cadeau pour chaque membre de la famille. La Gazette de Montréal a généreusement fait don de 19 chèques qui sont allés à nos familles dans le besoin pour aider à rendre les Fêtes plus joyeuses. Un grand merci aux équipes, familles et personnes suivantes : Acadian Industries, les employés de Cisco, Donna Grant pour des repas congelés, les employés de Fedex Ground Dorval, les employés de Flight Hub, les employés de Gap Fairview, Glendon Thornhill pour des dons des dindes, les employés Old Navy Vaudreuil, Jennifer Dupuis, Katasa, Khalsa Aid, les employés de Laurentide Controls, Maire Whitley, Manon Morison et son équipe de Desjardins,

Marcel St-Jules, Samantha D'Andrea et famille, équipe Samer Mourad (Telus), équipe Zohra Lebee (Telus), les employés d'UPS Dorval, Winners Kirkland et les GFGSOI!

### Christmas Baskets/Gazette Cheques

This year, BBBS gave out 37 baskets and as always, we were blown away by the generosity of the community, especially with the rising costs of food and everything else! The baskets contained food, toiletries and a gift for each family member. The Montreal Gazette generously donated 19 cheques that went to our families in need to help make the Holidays more joyful. Thank you so much to the following teams, families and individuals:

Acadian Industries, Employees of Cisco, Donna Grant for preparing frozen meals, Employees of Fedex Ground Dorval, Employees of Flight Hub, Employees of Gap Fairview, Glendon Thornhill for donating turkeys, Employees Old Navy Vaudreuil, Jennifer Dupuis, Katasa, Khalsa Aid, Employees of Laurentide Controls, Maire Whitley, Manon Morison's team from Desjardins, Marcel St-Jules, Samantha D'Andrea and family, Team Samer Mourad (Telus), Team Zohra/Naomi (Telus), Employees of UPS Dorval, Winners Kirkland and Big Brothers Big Sisters of West Island!



Cisco



Old Navy Vaudreuil



Winners Kirkland

### Offres De Billets De Hockey des Canadiens & Laval Rocket et billets de Football des Alouettes

Un merci très spécial à nos donateurs généreux de billets de hockey, M. Paul Antoniadis . les Assurances DD Humes et Ruth Fernandez. Ces billets ont rendu beaucoup d'enfants si heureux. Merci également aux Alouettes de Montréal d'avoir pensé à nous et de nous offrir l'opportunité de faire parvenir des billets de football à nos jumelages et à nos familles.

### Canadiens & Laval Rocket Hockey Ticket and Alouettes Football Ticket Giveaways

A very special thank you to our generous donors of hockey tickets, Mr. Paul Antoniadis, the DD Humes Insurance Agency and Ruth Fernandez. These tickets made many children so happy. Thank you also to the Montreal Alouettes for giving us the opportunity to forward football tickets to our matches and families.



### Soutien tout au long de l'année

GFGSOI aimerait également adresser un immense merci à Axion Réaction, Beaconsfield Mens' Slo-Pitch, les membres politiques de l'Ouest-de-l'Île, les villes de l'Ouest-de-l'Île, la Fondation Eric T. Webster, Flight Hub, la Fondation familiale John Patrick Colfer, Marcel St-Jules, la Fondation familiale Mohammed Karwal, la Fondation familiale Morris & Rosalind Goodman, Partageaction, le Club de hockey Pointe Claire Oldtimers, la Fondation Rossy, la Fondation Tenaquip, Traffic Tech et Village des Valeurs des Sources pour leurs dons cette année. Leur soutien permet à notre organisme de maintenir un service de qualité auprès des enfants de la communauté.

### Support throughout the Year

BBBSWI would also love to send out a huge thank you to Axion Réaction, the Beaconsfield Mens' Slo-Pitch, political members in the West Island, the cities of the West Island, Eric T. Webster Foundation, Flight Hub, the John Patrick Colfer Family Foundation, Marcel St-Jules, the Mohammed Karwal Family Foundation the Morris & Rosalind Goodman Family Foundation, Partageaction, the Pointe Claire Oldtimers Hockey Club, the Rossy Foundation, the Tenaquip Foundation, Traffic Tech and Village des Valeurs des Sources for their donations this year. Their support allows our organization to maintain quality service to the children in the community.